



NÉE POUR LA COURSE

**LA TAG HEUER
MONACO
CHRONOGRAPH
RACING BLUE**



La Chaux-de-Fonds, Suisse - 27 juillet 2023 :

L'horloger suisse de renom TAG Heuer a le plaisir de présenter l'édition limitée TAG Heuer Monaco Chronograph Racing Blue, toute nouvelle version de l'emblématique chronographe de course. Cette montre TAG Heuer Monaco incarne la vision de la marque et témoigne de sa volonté de créer des garde-temps emblématiques inspirés de l'univers du sport automobile.

Alliant excellence et innovation, cette pièce va bien au-delà d'un simple chronographe. La nouvelle TAG Heuer Monaco Chronograph Racing Blue célèbre la riche histoire de la marque et son lien à la course automobile. Arborant des nuances de bleu, elle rend hommage à l'emblématique French Racing Blue...

TAG Heuer Monaco : Inspirée par l'une des courses automobiles les plus iconiques,

La collection Monaco incarne à elle seule l'étroit lien qui unit la marque à l'univers de l'automobile. Lancée en 1969, la Heuer Monaco est rapidement devenue l'une des montres les plus emblématiques de l'histoire. Son audacieux boîtier carré et ses fonctions de chronographe novatrices ont révolutionné l'industrie horlogère. Contrairement à tout ce qui existe sur le marché à l'époque, le garde-temps présente le premier chronographe étanche à boîtier carré, équipé du mouvement révolutionnaire Calibre 11. Au-delà de son design avant-gardiste, la Heuer Monaco symbolise le lien indéfectible qui unit la marque et la principauté qui accueille chaque année l'une des courses les plus renommées de Formule 1. Cette relation occupe une place particulière dans le cœur et l'histoire de la marque et reste à ce jour un élément clé de l'identité de TAG Heuer.





Pour beaucoup, la TAG Heuer Monaco sera toujours associée à l'un des plus grands acteurs de sa génération, Steve McQueen. En 1970, lors du tournage du film "Le Mans", la star hollywoodienne décide de porter la même combinaison de course et la même montre que le pilote professionnel et entraîneur personnel, Jo Siffert. En agissant ainsi, il incarne le rôle d'un véritable pilote de course, et devient rapidement une icône de style à part entière, arborant fièrement la Heuer Monaco.

Au fil des ans, la TAG Heuer Monaco n'a cessé d'évoluer, intégrant de nouvelles technologies, de nouveaux matériaux et éléments de design qui en font une véritable œuvre d'art, un symbole de l'esprit avant-gardiste de la marque. Cette dernière version de la TAG Heuer Monaco Chronograph Racing Blue ne fait pas exception à la règle, en rendant hommage aux couleurs des courses nationales.

Une Couleur qui Rappelle les Courses D'Autrefois

Juillet 2023, la marque lance une nouvelle TAG Heuer Monaco, qui s'inscrit dans des décennies d'histoire reliant la marque au monde du sport automobile. À l'époque des premières courses automobiles, les voitures se distinguent par leurs couleurs nationales plutôt que par les logos des fabricants ou des sponsors. Chaque pays a sa propre couleur, comme le célèbre vert de l'écurie britannique, le rouge vibrant italien, le blanc initialement utilisé par l'Allemagne avant de passer à l'argent et l'incomparable nuance de bleu associée aux Français. C'est cette tonalité de bleu qui a inspiré la TAG Heuer Monaco Chronograph Racing Blue.



La nouvelle TAG Heuer Monaco Chronograph Racing Blue célèbre les couleurs de marques automobiles emblématiques telles que Talbot-Lago, Delage et enfin, la fameuse Bugatti Type 35. Les cadrans auxiliaires et le bracelet se déclinent dans une gamme de tons azur, tandis que les index adoptent une teinte plus claire. Des accents de jaune citron-vert ajoutent une touche de fraîcheur au garde-temps, complétant parfaitement sa palette de couleurs.

La montre arbore un superbe cadran brossé argenté soleilé qui rappelle le tableau de bord à moteur tourné des voitures de sport des années 1920 et 1930. Le cadran est orné de huit index argentés appliqués et de 12 index bleus, facilitant la lecture de l'heure. A 12 heures, un repère bâton facetté est marqué d'une bande jaune vibrante, établissant un lien direct avec l'aiguille centrale du chronographe.

Les aiguilles des heures et des minutes sont rehaussées de Super-LumiNova® bleu qui assurent une excellente visibilité dans toutes les conditions d'éclairage. L'aiguille centrale laquée en jaune citron-vert vient ajouter une touche de couleur. L'ensemble de ces éléments fusionnent harmonieusement pour créer une TAG Heuer Monaco Chronograph Racing Blue saisissante, qui capture l'esprit du monde automobile.



La montre est animée par le mouvement chronographe automatique Calibre 11, logé dans un boîtier en titane grade 2 sablé, alliant robustesse et légèreté. Elle est dotée d'un fond saphir qui permet d'apercevoir le mouvement à l'intérieur.

La TAG Heuer Monaco Chronograph Racing Blue est livrée avec un bracelet en cuir de veau bleu perforé, signature des montres liées à la course automobile. Le bracelet est fermé par une boucle déployante en titane, sur laquelle est gravé le logo Heuer.

Limitée à 1000 exemplaires, la mention "One of 1000" est gravée sur le fond du boîtier. Elle est présentée dans un emballage spécialement conçu de couleur bleu avec des détails jaune citron-vert.

Disponible à partir de juillet 2023, la nouvelle TAG Heuer Monaco Chronograph Racing Blue sera vendue dans les boutiques TAG Heuer, sur le site e-commerce de la marque et chez certains détaillants partenaires.



TAG Heuer Monaco Chronograph Racing Blue

CAW218C.FC6548

Mouvement

Calibre 11 Automatique

Fonctions

Heure, minute, seconde, date, chronographe

Cadran

Cadran argenté brossé soleillé 2 compteurs :

- 3h : indicateur des secondes permanentes en opalin bleu ; aiguille rhodiée

- 9 heures : compteur des minutes du chronographe en opaline bleue ; aiguille rhodiée

Date coudée à 6 heures

Index appliqués rhodiés et polis

Aiguilles des heures et des minutes rhodiées avec Super-LumiNova® bleu

Aiguille centrale laquée jaune citron-vert

Logo HEUER imprimé en noir

MONACO AUTOMATIC CHRONOGRAPH SWISS MADE imprimé

Boîtier

39 mm de diamètre

Boîtier en titane grade 2 sablé

Verre saphir bombé et biseauté

Couronne en titane grade 2 sablé

Fond saphir

Résistance à l'eau : 100 mètres

Bracelet

Bracelet en cuir de veau perforé bleu

Boucle déployante en titane grade 2 sablé avec double poussoir de sécurité

Dimensions de la montre

De corne à corne : 47,4 mm

Epaisseur : 14,35mm

Disponibilité

Juillet 2023

Prix de vente conseillé

9300€ TTC





À propos de TAG Heuer

Fondée en 1860 par Edouard Heuer dans le Jura suisse, TAG Heuer est une marque horlogère de luxe du groupe LVMH Moët Hennessy Louis Vuitton SE (« LVMH »), leader mondial du luxe. Basée à La Chaux-de-Fonds, Suisse et disposant de quatre sites de production, TAG Heuer emploie 1 860 collaborateurs et opère dans 139 pays. Les produits TAG Heuer sont disponibles en ligne sur www.tagheuer.com dans une sélection de pays, ainsi que dans 260 boutiques et 2 300 points de vente de détail à travers le monde. L'entreprise est dirigée par Frédéric Arnault, PDG de TAG Heuer.

Depuis 162 ans, TAG Heuer fait preuve d'un pur esprit d'avant-garde en matière d'horlogerie et d'un engagement en faveur de l'innovation avec des technologies révolutionnaires telles que le pignon oscillant pour les chronomètres mécaniques en 1887, le Mikrographe en 1916, le premier mouvement de chronographe à remontage automatique – Calibre 11 – en 1969 et la première montre connectée de luxe en 2015. Aujourd'hui, la collection principale de la marque comprend trois familles iconiques conçues par Jack Heuer – TAG Heuer Carrera, Monaco et Autavia – et elle est complétée par les assortiments contemporains TAG Heuer Link, Aquaracer, Formula 1 et Connected.

La devise de TAG Heuer « Don't Crack Under Pressure » s'illustre via des partenariats influents et des ambassadeurs qui expriment toute la passion de la marque pour l'action et la performance de pointe.

www.tagheuer.com

@TAGHeuer

#TAGHeuerCarrera

